



Senado y Cámara de Diputados guardan minuto de silencio por víctimas de feminicidio

El pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en honor de la joven Debanhi Escobar, localizada sin vida después de trece días de su desaparición en Escobedo, Nuevo León, así como de las víctimas de desaparición forzada en México. Al inicio de la discusión del proyecto de reformas a la Ley General en Materia de Desaparición Forzada para crear el Centro Nacional de Identificación Humana, el diputado presidente Sergio Gutiérrez Luna pidió a los legisladores ponerse de pie y rendir el homenaje póstumo a Escobar.

https://www.milenio.com/politica/senado-guarda-minuto-silencio-feminicidio-debanhi-escibar